

MEDIENMITTEILUNG

People's Viennaline: Standortattraktivität „Bodensee“ mit neuen Linienflug Verbindungen nach Köln/Bonn fördern

Altenrhein, den 05.10.2016 – Ab 2. November 2016 bedienen moderne Embraer 145 Regionaljets die Strecke Altenrhein – Friedrichshafen – Köln/Bonn. People's Viennaline und der Bodensee-Airport Friedrichshafen informieren auf einer gemeinsamen Pressekonferenz über die Streckenaufnahme und Hintergründe.

„Vom Mittelmaß zur Exzellenz“ heisst eine Initiative der Vorarlberger Industriellenvereinigung. Im Schweizer Gemeinderanking nicht unter den ersten Hundert; darüber beklagt sich die Ostschweiz. Keine Fluganschlüsse an wichtige Wirtschaftsräume mehr; das beschäftigt die Industrie und Wirtschaft im Raum Friedrichshafen.

Diese Befindlichkeiten haben eines gemeinsam: Sie zeigen, wie wichtig es ist, am Bodensee länderübergreifend Stärken und Vorteile zu generieren, damit diese Wirtschafts- und Industrieregion nicht den Anschluss an die aufstrebenden Metropolitanräume verliert. Standort- und Wirtschaftsanalysen in der Schweiz und in Europa zeigen, dass Regionen mit attraktiven und internationalen Verkehrsanbindungen am schnellsten wachsen und attraktive Lebens- und Wirtschaftsräume sind.

Wichtig dabei ist, dass alle Verkehrsträger ihren Beitrag zur Standortattraktivität leisten: Strasse, Schiene und Luftverkehr. Je besser die Intermodalität zwischen den einzelnen Verkehrsträgern ist, desto attraktiver das Gesamtsystem. Der Flugplatz St.Gallen-Altenrhein, der Bodensee-Airport Friedrichshafen und die People's Viennaline möchten einen gemeinsamen aktiven und wichtigen Beitrag zur Standortattraktivität „Bodensee“ leisten.

Deshalb wird die People's Viennaline künftig die beiden Flughäfen Altenrhein und Friedrichshafen miteinander verbinden und somit mittelfristig über beide Flughäfen jeweils Weiterflüge nach Köln/Bonn und Wien anbieten. Auch Anschlussstrecken anderer Airlines ab Friedrichshafen werden damit für Fluggäste aus Altenrhein effizient erreichbar. Somit werden Menschen, Märkte und Standorte, die bisher durch den See getrennt waren, verbunden.

„Wir bieten den beiden Flughäfen die notwendige Stabilität, weil das Verkehrsaufkommen des gesamten Bodenseeraumes bedient werden kann. Vergessen wir jedoch nicht: Was wir an den Abflügen ab Friedrichshafen und Altenrhein schätzen, schätzen auch unsere Kunden und Besucher, die zu uns kommen. Nutzen wir dieses „Flugnetzwerk Bodensee“ zu unserem Vorteil als wichtiger Baustein für die Zukunft unserer vier Länder umfassenden Region“ so Daniel Steffen, CEO People's Air Group.

Die Reise in eine der wichtigsten Metropolen Deutschlands, der Domstadt Köln, beginnt mit dem kürzesten internationalen Linienflug der Welt. Oder wie Daniel Steffen, CEO der People's Air Group sagt, „dem ersten Übersee-Flug in der Geschichte Altenrheins“, nämlich mit dem rund achtminütigen Flug über den Bodensee nach Friedrichshafen.

Die **People's Air Group** umfasst die Altenrhein Realco AG (Immobilien), die Altenrhein Luftfahrt GmbH und die Airport Altenrhein AG.

Die **Altenrhein Luftfahrt GmbH** mit Hauptsitz in Wien, betreibt seit 2011 die People's Viennaline mit bis zu vier täglichen Flügen zwischen Altenrhein und Wien sowie Tagesrandverbindungen über Friedrichshafen nach Köln/Bonn und zahlreiche Ferienflüge ab Altenrhein. Die eingesetzten Embraer 170 (76 Sitze) und Embraer 145 (50 Sitze) gehören zu den modernsten Regionaljets.

Der **Flughafen St. Gallen Altenrhein** wird von der Airport Altenrhein AG betrieben und ist der Regionallughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Über 100'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee, mit den kürzesten Check In Zeiten der Schweiz.

PEOPLE'S AIR GROUP

Altenrhein Realco AG | People's Viennaline | People's Business Airport
Flughafenstrasse 11
9423 Altenrhein



Alle Flüge sind online unter www.peoples.ch oder in jedem Reisebüro buchbar.

Flugplan ab 2. November 2016 – 25. März 2017

<i>Wochentag</i>	<i>Flug</i>	<i>Abflug Altenrhein</i>	<i>Ankunft Friedrichshafen</i>	<i>Abflug Friedrichshafen</i>	<i>Ankunft Köln/Bonn</i>
Montag - Freitag	PE 200	06.30	06.50	07.10	08.05
	PE 202	17.20	17.40	18.00	18.55

<i>Wochentag</i>	<i>Flug</i>	<i>Abflug Köln/Bonn</i>	<i>Ankunft Friedrichshafen</i>	<i>Abflug Friedrichshafen</i>	<i>Ankunft Altenrhein</i>
Montag - Freitag	PE 201	08.35	09.30	09.50	10.10
	PE 203	19.25	20.20	20.40	21.00

Operated by Denim Air, Embraer 145 Jet mit 50 Sitzen

Flugpreise

Friedrichshafen – Köln/Bonn	ab 99 Euro inklusive Mehrwertsteuer und Luftverkehrsabgabe
Köln/Bonn – Friedrichshafen	ab 99 Euro inklusive Mehrwertsteuer und Luftverkehrsabgabe
Altenrhein – Köln/Bonn	ab 109 Franken
Köln/Bonn – Altenrhein	ab 99 Euro inklusive Luftverkehrsabgabe
Altenrhein – Friedrichshafen	ab 50 Franken
Friedrichshafen – Altenrhein	ab 40 Euro inklusive Luftverkehrsabgabe

Bildunterschrift:

Copyright People's Viennaline

Medienkonferenz Flughafen Friedrichshafen und People's Viennaline

Kontakt

Daniel Steffen

CEO People's Air Group, Tel. 071 858 51 04, Mobile 079 218 83 92, Mail d.steffen@peoples.ch

Die **People's Air Group** umfasst die Altenrhein Realco AG (Immobilien), die Altenrhein Luftfahrt GmbH und die Airport Altenrhein AG.

Die **Altenrhein Luftfahrt GmbH** mit Hauptsitz in Wien, betreibt seit 2011 die People's Viennaline mit bis zu vier täglichen Flügen zwischen Altenrhein und Wien sowie Tagesrandverbindungen über Friedrichshafen nach Köln/Bonn und zahlreiche Ferienflüge ab Altenrhein. Die eingesetzten Embraer 170 (76 Sitze) und Embraer 145 (50 Sitze) gehören zu den modernsten Regionaljets.

Der **Flughafen St. Gallen Altenrhein** wird von der Airport Altenrhein AG betrieben und ist der Regionallughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Über 100'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee, mit den kürzesten Check In Zeiten der Schweiz.